

# Future

## 高校生による学校見学

少し前のお話になってしまうのですが、ご紹介できていなかったのので、書かせていただきます。

2/1（水）に東京の女子高校生がお一人でSOLANに見学にお越しになりました！カナダに留学経験のある方で、帰国後日本の特色ある教育を実施している学校に見学に行きたいと情報収集をし、その中でSOLANを見つけ、自ら学校に問い合わせ今回東京からお越しになりました。授業の見学や探究の授業のサポートだけでなく、4年生とはお昼休みに一緒にご飯を食べ、鬼ごっこをして遊びました。昼食はダビンチ・ラボで横並びで食べたため、特別に会話OKの形をとりました。3年ほど黙食をしてきた子どもたちは初めは戸惑った様子でしたが、途中から笑顔で楽しそうに話していました。子どもたちには今回見学くださった高校生のように未来を切り開こうと強い意思を持って行動できるように成長していった欲しいと思います。

## プロジェクト ~カンボジア支援プロジェクト進捗~

「カンボジア支援プロジェクト」は、毎時間かなりの話し合いと計画に時間を割きながら進行しています。贈り物として話し合い決定した「交流の記念ボールペン」の準備を進め、無事ペンが完成し、贈り物のメッセージ入りの折り紙と交流用のカードも付けて、交流をコーディネートして下さっている影戸先生にお送りしました。

ペンが完成後は、本格的にペンの資金集めをする方法を話し合い、3/20（月）3/22（火）の学習発表会当日に販売するものを決めています。どのようなものであれば買ってもらえるのか。材料をいくらで手に入れ、いくらで売れば利益が出るのか。事実や根拠となる情報を集めながら、学年全体で2回ほど提案会を行い、10個の案から方法を絞り込んでいっています。現在4つの案が決定し、次週2/28（火）のプロジェクトの授業より本格的に制作がスタートします。どんなものが完成するのか、また3/20（月）3/22（火）の発売に向けて事前に宣伝をさせていただきますので、楽しみにしてください。

**保護者の方に向けた注意点**：資金集めのための物作りの過程において、原則ご家庭で何かを購入、作成いただくことはありません。特例でお願いする場合はこちらからご連絡いたします。どうぞよろしく願いいたします。

## プロジェクト ~カンボジア交流~

2/21（火）にカンボジアのアクノウワット・クロコサル小学校との交流学習を行いました。交流の冒頭で、プレゼントしたペンや贈り物・交流用のカードをカンボジアの子どもたちが持っている姿が画面に映ると、子どもたちから歓声上がり、とても嬉しそうな表情で画面を見つめていました。またそれぞれペン・シール・デザイングループの代表者より、ペンのプレゼントに至った経緯やどのような思いでペンを準備しシールをデザインしたのかの説明を行いました。

交流学習を終えた後、当日現地から提案いただきカンボジアの市場から生中継をしてくださいました。第3Qで影戸先生から写真を送っていただき、それを見て感想を話し合いはしたものの、今回は生中継をしていただき、日本と違い売られている物やその売られ方、また値段や人気のものなどを説明していただけだけでなく、子どもたちからの質問にもたくさん答えていただきました。最後に入っていたいたセブンイレブンには、日本のお菓子などもたくさん売られており、改めて日本が世界に与える影響力の大きさを感じました。

## 3月の探究学習支援の募集

以下の日程にお越しいただける方は是非ともお願いいたします。情報収集をしたり、考えたりしながら、子どもたちと一緒に探究活動に取り組みながらサポートいただけると大変嬉しいです。人手が多ければ多いほど充実しますので、是非ともお願いいたします。

### 【3月の探究参加申し込み（2~4年生）】

- ・ 3月3日（金） 5-6時間目（13:40~15:15）
- ・ 3月10日（金） 5-6時間目（13:40~15:15）
- ・ 3月15日（水） 3-4時間目（11:10~12:45）

↓↓↓参加申し込みフォームはこちら↓↓↓

<https://forms.gle/AxZ5aUhNLrkyiDXXA>